

Suben precios en Bolivia por escasez (Reforma 19/11/19)

Suben precios en Bolivia por escasez (Reforma 19/11/19) Sergio Martínez/Especial La Paz, Bolivia (19 noviembre 2019).- El panorama para quienes buscan verdura, huevo y carne en el mercado Rodríguez de La Paz es desolador: no sólo la escasez sino el incremento de los precios laceran a los bolivianos. El precio de la carne de res en este mercado se duplicó en un mes, ahora el kilogramo del corte pulpa cadera cuesta 60 bolivianos (unos 8.7 dólares), mientras que la costilla y el cerdo son los productos más económicos, que, de encontrarse, están a 40 bolivianos (5.8 dólares). Ante esta situación, la Alcaldía de La Paz dio a conocer que habilitó cuatro puntos de distribución de carne de pollo: Plaza Villarroel, Plaza Belzu, San Pedro y Plataforma de Tembladerani; además de los mercados Strongest y Bolívar; así como la Iglesia de San Miguel con horarios de 08:30 a 18:00 horas (tiempo local). En tanto, el Ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Wilfredo Rojo, reveló que se habilitaron puentes aéreos para el abastecimiento de productos de primera necesidad en las ciudades de La Paz y El Alto. "Estamos dándole certeza a La Paz y a El Alto de que va haber aprovisionamiento de distintos productos como pollo, carne de res y de cerdo", dijo. Mientras tanto, el ejecutivo de la Confederación de Trabajadores en Carne de Bolivia (Contracabol), Pedro Yujra, señaló que se aprovechaba el puente aéreo que facilitó el Gobierno central para abastecer de pollo y res a los habitantes de La Paz y El Alto. "Se está trayendo el producto, pero hay personas que se aprovechan de esta situación, que son los intermediarios". Por su parte, la Cámara Agropecuaria del Oriente lamentó el cerco a las ciudades con el objetivo de impedir el ingreso de alimentos. Instó a las autoridades a establecer vías de negociación para detener esta situación. "La alimentación es un derecho humano y por tanto coartarla es un delito de lesa humanidad". Garantizó que se abastecerán los mercados de manera urgente. "Estamos viendo de reforzar si se puede incrementar el número de aeronaves que pueden operar con esa tarea".